

## 55 jóvenes reciben en Ermua los premios 'Megalectores'

La biblioteca municipal de Ermua ha entregado esta semana los premios 'Megalectores/as' de este trimestre.

Un total de 55 jóvenes de la villa fueron galardonados y recibieron el pasado miércoles un premio a la lectura por parte de la biblioteca ermuarra. Hubo 15 niños y niñas mayores de 6 años que se llevaron su bolsa de regalo. Entre los jóvenes de 9 a 12 años se otorgaron 39 premios. Los mayores de 12 años recibieron un vale y hubo un lector juvenil premiado. Entre los regalos se encontraban un libro y un lápiz de la biblioteca local, globos donados por la ACHE, gorras, portacédés y caramelos donados por los bancos y cajas, bolsas compradas con el donativo de Eroski y artículos promocionales de la campaña Irakurri (imanes, pinturas, etc.). Estos elementos se distribuyeron en las bolsas de los premios de las diferentes categorías.

Estos premios se obtienen participando en la campaña que organiza la biblioteca para cada trimestre. Para ello, los ermuarra de 6 a 16 años deben leer un mínimo de libros estipulados según la edad. Para justificar que los han leído deben cumplimentar una ficha en una agenda que entrega la biblioteca. Si llegan al número establecido se les otorga un vale que canjean por premios.

Estos vales se deben presentar a la hora de recoger el obsequio. Con esta actividad se pretende estimular la lectura, desarrollar habilidades autónomas en la búsqueda de volúmenes en la biblioteca, ayudar a identificar los libros recomendados para cada edad y premiar a quienes demuestren que disfrutan leyendo cada trimestre.